
季美の森を良くしたい通信 Vol.８

山下 豊昭 〒299-3241 千葉県大網白里市季美の森南２丁目４２－８ 電話 :0475-73-5205

季美の森の皆さん、こんにちは！　大網白里市議会議員の山下豊昭です。

季美の森の様々な出来事を隔週で皆様にお届けしたいと思い、こんなレポートを作成しま

した。題して「季美の森を良くしたい通信」です。どうぞよろしくお願いします。

【大網白里市議会　令和４年度第4回定例会　一般質問】
11月16日に大網白里市議会で一般質問しました。

今回は「本市の空き家現状認識と対策について」と、「大網白里市立小・中学校

再編基本方針について」に質問しました。

空き家現状認識と対策については、現在空家の実態調査途中で正確な数はこれ

からですが、実態調査終了後、対策協議会を設置し、様々な施策に取り組んで

行く考えだそうです。具体的な施策についてはまだこれからですが、これからの取り組みを本気に取
り掛かることが最も重要だと意見させて頂きました。
大網白里市立小・中学校再編基本方針については、令和３年12月の定例教育委員会にて決定した学校の適

正規模について、今年４月に実施されたパブリックコメントを経て集めた市民の意見を受けての審議進捗

状況及び適正学級数を質問しました。

パブリックコメントの意見を参考に再編すべき学校の選定や方法を、審議会を作り検討する予定だそうです。

適正学級数は小学校で12学級以上、中学校で6学級以上で、季美の森小学校は適正学級数に満たしてい

ませんでした。私からは、まず子どもたちは未来の宝であり大切な存在なので、慎重な審議をお願い
するとともに、地域の小中学校は災害時の避難所でもあり、地域の重要なコミュニティで
もあるので、子どもたちの教育環境整備と地域コミュニティの関係性を重視し、再編成審議を慎重に進

めるようお願いしました。動画を上げてますので、詳しくは下記ホームページをご覧ください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　↓

山下豊昭　昭和18年 熊本県生まれ
私立九州学院高等学校卒業後、株式会社帝国ホテル
入社。帝国ホテルでは冬季札幌オリンピック選手村
出向、欧州フランス実務研修出向などを経て、レス
トラン部統括料理長を拝命しました。その後、NTT
名古屋のホテルプラセオ総料理長、岡山県チボリ公
園総料理長等　食に関わる仕事に長く携わりました。
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詳しくはホームページで → http://yamashita-toyoaki.com/ 猪崎としひと
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